

## **Betreff**

'Erweiterung des städtischen Baumschutzes auf öffentlichem Grund

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

**Es wird beantragt, dass die Stadt München neben den bisherigen Maßnahmen des Baumschutzes auf öffentlichem Grund zusätzliche Mittel bereitstellt für Erhaltungsmaßnahmen bei älteren, auch teilgeschädigten Bäumen z. B. durch Stützungsmaßnahmen, geringeren Kronenrückschnitt und auch Bewässerung. Letzteres wird auch in anderen Städten bereits durchgeführt, wie z.B.in Augsburg. Alte Bäume sind wesentlich effektiver in der Beschattung, der Luftverbesserung und Co2 Reduktion als viele Neuanpflanzungen von jungen Bäumen. Es bedarf auch eines Überdenkens der aktuellen Kriterien der Verkehrssicherheit. Natürlich sollen und Menschen vor herabfallenden Ästen geschützt werden. Der sicherste Schutz davor ist allerdings, wenn keine Bäume mehr da sind und das will wohl niemand. Die zunehmenden Hitzewellen und Trockenperioden werden zu einer Überlebensfrage und Erhalt von Bäumen ist in regionalen Maßstäben eine sofort wirksame natürliche Lösung.**